

Chers parents, directeurs des écoles, enseignants :

Nous tenions à vous alerter sur la fermeture en ce début d'année scolaire 2021/2022 du seul centre de soin, le CAPP PANOYAUX, de notre quartier.

Les CAPP sont des centres gérés conjointement par la mairie de Paris et l'Education Nationale.

La mairie de Paris a fermé notre CAPP pour restructuration.

A sa réouverture, elle a décidé de déplacer sur d'autres lieux les 2/3 du personnel prenant en charge les enfants de nos écoles pour des aides en orthophonie, en psychomotricité, en aide rééducative, psychologique et scolaire afin d'y reloger un centre de dépistage des troubles du langage (PSR : Paris Santé Réussite).

Ce centre ne préconise que des indications de prises en charges suite à ses bilans sans assurer ces dernières.

Pour des questions de locaux, le suivi d'un grand nombre d'enfants va être mis à mal ou arrêté brutalement.

Par ailleurs, tout le travail préparatoire des personnels enseignants des écoles, des RASED, des médecins scolaires, des AS, en amont de ces orientations et prises en charges est remis en question au mépris de ce dernier et des besoins des élèves.

Merci de vous mobiliser afin de sauvegarder le CAPP PANOYAUX dans son ensemble en tant que lieu de prise en charge.

Nom

Fonction

Nom

Fonction